

Jungen 19 Kreisliga

TSV Steinenbronn : VfL Sindelfingen III
Samstag, 16.03.2024, 14:30 Uhr

Kasper lässt den VfL Sindelfingen III jubeln

Mit langem Atem entführten die Gäste des VfL Sindelfingen III am vergangenen Samstag in der Jungen 19 Kreisliga beim 6:4 zwei Punkte aus dem Spiel beim TSV Steinenbronn. Den feierlichen Schlusspunkt unter das 4. Saisonspiel des Auswärtsteams setzte Jaron Kasper. Nach diesem Erfolg haben die Spieler um Spitzenspieler Jaron Kasper nun einen Sieg auf dem Tabellenkonto.

Los ging es mit dem Eingangsdoppel. Beim 3:0-Erfolg gelang es Hauser / Carrasco Perez die Gastspieler Cui / Cui in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Larissa Gnann hatte gegen Yuhan Cui indessen bei ihrem 0:3 wenig auszurichten. Dass die unterlegene Heimspielerin Gnann nur 5 Bälle im gesamten Match erzielen konnte, verdeutlicht den eindeutigen Verlauf des Spiels. Beim 3:0-Erfolg gelang es Lasse Hauser den Gastspieler Yuxi Cui in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Das Zwischenergebnis zeigte zu diesem Zeitpunkt also ein 2:1. Thalia Carrasco Perez verlor im Anschluss ihr Match indes gegen Jaron Kasper unterm Strich eindeutig und nicht überraschend nach Sätzen mit 0:3. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Yuxi Cui war für Julian Stöffler am Ende wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Lasse Hauser war im Einzel gegen Jaron Kasper nicht zu stoppen und gewann ungefährdet mit 3:0. Der aktuelle Spielstand nach dem sechsten Match an diesem Tag lautete somit 3:3. Keine Chancen hatte hingegen im Anschluss Julian Stöffler beim 2:11, 2:11, 2:11 gegen seinen Kontrahenten Yuhan Cui. Wie eindeutig es in dem Spiel zugeht, unterstreicht auch die Tatsache, dass Stöffler weniger als acht Punktgewinne im gesamten Spiel gelang. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Thalia Carrasco Perez bei der letztlich nach Sätzen klaren 0:3 Niederlage gegen Yuxi Cui. Da war final wirklich nichts zu holen. Kaum gefährdet war hingegen der 3:0-Erfolg von Lasse Hauser gegen Yuhan Cui. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Larissa Gnann beim letztendlich deutlichen 0:3 gegen Jaron Kasper. Bemerkenswert war hierbei der Verlauf des ersten Satzes, den Gnann mit 0:11 verlor. Nicht unverdient nahmen die Gäste somit 2 Punkte mit.

Nach diesem Ergebnis wird der TSV Steinenbronn am 13.04.2024 gegen den SV Leonberg/Eltingen II versuchen, die Niederlage wettzumachen, während die Gäste Rückenwind ins nächste Spiel am 23.03.2024 gegen den TTV Gärtringen IV mitnehmen.

Statistik:

TSV Steinenbronn

Doppel: Hauser / Carrasco Perez 1:0

Einzel: L. Hauser 3:0, T. Perez 0:2, L. Gnann 0:2, J. Stöffler 0:2

VfL Sindelfingen III

Doppel: Cui / Cui 0:1

Einzel: J. Kasper 2:1, Y. Cui 2:1, Y. Cui 2:1